

## ● **ETA, contra la droga**

**Bilbao** — La organización terrorista ETA militar ha amenazado a los traficantes de droga de Euskadi, a través de un comunicado hecho público ayer en Bilbao, en el que reivindicaba el atentado contra el «pub» El Huerto de San Sebastián, ocurrido el 27 de abril. Este atentado lo incluye ETA en el capítulo de la lucha contra la droga, ya que asegura que era un local de consumo y distribución.

Considera que el mundo del tráfico de drogas es un mundo corrompido. Los etarras establecen este nuevo campo de lucha por creer que «el Gobierno español introduce la droga en Euskadi para corromper a la sociedad vasca y desorientar a la juventud en el verdadero objetivo de liberación personal y colectiva que se manifiesta en la lucha revolucionaria».